

### BRUXELLES | Fête des vendanges 2013

## Les raisins de la grande classe

***La troisième édition des "Vendanges", dans le Haut de la ville, a recueilli un franc succès. Le tapis rouge était trois fois plus long qu'à Paris !***

Les "Vendanges" sont en effet un événement incontournable de la rentrée, tous les deux ans à Paris. Il réunit pour une soirée, avenue Montaigne et rue François I<sup>er</sup>, les grands crus de vin et de champagne aux côtés des grandes maisons de ces artères prestigieuses.

À Bruxelles, c'est en présence de nombreuses personnalités, dont la ministre de l'Économie Céline Fremault (CDH), que cette fête de l'élégance a été inaugurée par Bernadette Erpicum (organisatrice et initiatrice du jumelage avec le comité parisien Montaigne) dans l'espace BMW transformé pour la circonstance en un impressionnant vignoble, relié par un tapis rouge symbolique à une grappe de raisins géante, boulevard de Waterloo. Ce tapis de la maison Didden faisait six kilomètres, contre deux dans la capitale française.

Plusieurs milliers d'invités ont profité des animations musicales et gustatives proposées. Près de 90 enseignes (25 % de plus qu'en 2011) du quartier Louise ont fait apprécier à leurs clients des grands crus de vin ou de champagne et, bien sûr, leurs nouvelles collections. L'édition était agrémentée de deux concerts de jazz et d'un parcours original "Magritte et vins du monde".

L'événement a permis de découvrir des nouveaux venus (Jimmy Choo ou Brunello Cucinelli, 7 Making, Sandro, The Kooples, La Piscine, Achat Design, Hôtel Steingerberger, The Hotel...) et de célébrer des anniversaires importants : les 100 ans de la première praline Neuhaus, les 75 ans de Scabal, les 30 ans de la Maison Natan et de Pierre Degand et les 25 ans de Didden & Co.

Au-delà de la fête, les Vendanges mettent en valeur le savoir-faire belge et bruxellois en particulier, et contribuent à son rayonnement. Elles réunissent plusieurs artères (places Louise et Stéphanie, avenues Louise et Toison d'Or, boulevard de Waterloo, chaussée de Charleroi, rues de Namur et du Grand Cerf) réparties sur trois communes (Bruxelles, Ixelles et Saint-Gilles).



Nathalie Didden (de la maison éponyme), Nathalie Vranken (de Paris), Ghislaine Arabian (Top chef), Nadine Salembier (présidente UCM Bruxelles), Bernadette Erpicum (organisatrice) et la ministre Céline Fremault.